

## **Promoción para la miel sonoreense**

Escrito por Agustin Rodriguez  
Lunes 23 de Agosto de 2010 15:20

---

### **+ Sagarhpa a cargo**

## **Promoción para la miel sonoreense**

Hermosillo (Mural sonoreense).- La SAGARHPA, a través de la Subsecretaría de Ganadería, inició estrategias de promoción y comercialización para incrementar el consumo de miel y sus derivados, cuyo niveles se mantendrán en mas de 56 mil toneladas anuales, más de la mitad de las cuales van a la exportación.

## Promoción para la miel sonoreense

Escrito por Agustin Rodriguez  
Lunes 23 de Agosto de 2010 15:20

---

El Subsecretario de Ganadería, Arturo Peinado Barragán y el Dirigente Nacional y Estatal de Apicultores en Sonora, Porfirio Galindo Aguiar, anunciaron el objetivo de elevar el consumo de la miel y explotar de nuevo este sector, que por años fue un gran detonador en Sonora.

El Gobierno del Estado pretende detonar nuevamente este sector y trata de integrar denidamente el sistema producto.

“Es de gran interés potencializar la actividad apícola, una actividad que concentra mucho a los productores, que vean esta actividad como un área de oportunidad, ya que gran parte de su producción es de calidad”, indicó Peinado Barragán.

En consideración mutua entre la Subsecretaria de Ganadería y la organización el retomar esta actividad, volverá a la consideración del pasado cuando Sonora se identificó como el Estado más organizado, sorprendiendo al país que un siendo desértico tuviera tanta actividad apícola

## Promoción para la miel sonoreense

Escrito por Agustin Rodriguez  
Lunes 23 de Agosto de 2010 15:20

---

como de polinización.

Hay 100% de coincidencias en lo mucho que podemos hacer, queremos retomar el proyecto, donde la pretensión es volver a tener el inventario original de 74 mil colmenas; el trabajo continúa y ya se tiene un inventario de 53 mil colmenas, añadió.

Anunció que se trabajará sobre la Constitución del Comité Estatal Sistema Producto Apícola instrumento de consulta fundamentado en la Ley de Desarrollo Rural, del cual surgirán algunos documentos para fundamentar el desarrollo de la actividad, como es un Plan Rector Estatal que haga trabajar a productores y autoridades juntos.

Peinado Barragán afirmó que ante las afectaciones que se registran por el cambio climático en algunas ramas productivas, la SAGARHPA incentiva a los apicultores para desarrollar un manejo sustentable de los recursos naturales.

## Promoción para la miel sonoreense

Escrito por Agustin Rodriguez  
Lunes 23 de Agosto de 2010 15:20

---

En tanto, Galindo Aguiar, detallo que en México existen 1.9 millones de colmenas y 42 mil apicultores, quienes producen 56 mil toneladas de miel, cuyo vaor en el mercado alcanza mil 400 millones de pesos. Esto convierte a México en el quinto productor en el mundo y los principales productores nacionales son Yucatán, Campeche y Quintana Roo.